
Publicado em 18/04/2024 - 18:10

Gilberto Costa solicita instalações wi-fi em unidades hospitalares

POR REDAÇÃO

 

O vereador e líder de governo Gilberto Costa (PP) solicita à Prefeitura de São

Caetano a instalação do Wi-Fi dentro das seguintes unidades hospitalares: Hospital

Municipal Euryclides de Jesus Zerbini, Complexo Hospitalar Márcia Braido e Maria

Braido e Hospital Municipal de Emergências Albert Sabin.

Com a instalação do serviço de internet Wi-Fi nas unidades acima descrita trará

uma série de benefícios significativos, tanto para os funcionários quanto para os

cidadãos que utilizam os serviços oferecidos nesses locais.

O Wi-Fi permitirá que os cidadãos e funcionários desses hospitais municipais,

acessassem informações online, de forma conveniente, o que pode incluir

documentos, formulários, comunicados relevantes, informações sobre pacientes e

munícipes, entre outros recursos úteis.

Segundo Gilberto, com o acesso à internet, os funcionários podem buscar

informações instantâneas, para ajudar os cidadãos com suas consultas e

solicitações. Isso pode agilizar o processo de atendimento e reduzir o tempo de

espera.

“Disponibilizar Wi-Fi gratuito pode melhorar a experiência geral do usuário dos

serviços de Saúde, existentes nessas unidades de saúde, tornando os respectivos

ambientes mais acolhedores e confortáveis, para os cidadãos que aguardam

atendimento ou realizam tarefas administrativas”, ressalta o parlamentar.

Costa também destaca a importância da instalação do serviço de Wi-fi no Atende

Fácil e Atende Fácil Saúde. “Fcilitaria a acessibilidade dos serviços públicos

oferecidos e Contribuiria para uma experiencia mais positiva. Acredito que o

acesso ao Wi-Fi nesses locais supracitados é imprescindível para os funcionários e

usuários. Eles podem compartilhar informações importantes e acessar recursos

essenciais de forma rápida e eficaz”, diz o parlamentar.
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